

La biblioteca del Estado deberá tener doce empleados más

● Los mismos saldrán, cuando pase a manos de la Ciudad, de los actuales funcionarios que existen en el Ayuntamiento

L.M.A. CEUTA

Un incremento de doce personas necesitará la nueva Biblioteca Pública situada en la zona del Recinto cuando la misma se ponga en marcha de manos de la Ciudad Autónoma de Ceuta. Estas son las previsiones que maneja ahora mismo la Consejería de Educación, Cultura y Mujer tras los planteamientos que su titular, Mabel Deu, realizó en la reunión de ayer del Consejo de Gobierno.

Como reconoció el mismo portavoz del ejecutivo, Guillermo Martínez, se multiplican los metros cuadrados de los que se dispondrán en la

no permite que se pueden sacar estas plazas para provisión externa y que "el mismo sentido común indica que en un Ayuntamiento que cuenta con mil quinientos funcionarios deben existir doce personas que se puedan incorporar a la biblioteca sin necesidad de que otros servicios resulten perjudicados".

Visita

Igualmente, la misma Mabel Deu informó a sus compañeros de equipo de gobierno que para los primeros quince días de abril se desplazarán a nuestra ciudad personal del Ministerio de Educación y Cultura para recepciones de una manera definitiva las obras de la nueva biblioteca, con lo cual luego se establecerá un contacto entre las dos administraciones para todo lo relacionado con los equipamientos que se deberán introducir.

Existe el objetivo de que la nueva biblioteca esté a pleno rendimiento en los primeros días del mes de septiembre, coincidiendo con el inicio del curso escolar previsto para esas fechas.

En cuanto a la todavía biblioteca reconoció el mismo consejero portavoz, Guillermo Martínez que la idea es no cerrarla y que se quede convertida en sala de lectura y estudio, pero que, por supuesto, no podrá contar con el mismo volumen bibliográfico que tiene en estos momentos, como es completamente lógico.

Guillermo Martínez
Portavoz del Gobierno

"Es lógico que con 1.500 empleados salgan de ahí los nuevos trabajadores"

nueva biblioteca en comparación con la que ahora mismo existe en la zona del Polígono Avenida de África.

Plazas

Lo que si está claro es que estas doce plazas saldrán del personal que ahora mismo mantiene relación contractual con la Ciudad Autónoma de Ceuta, porque tal y como establece el mismo consejero la propia Ley de Estabilidad Presupuestaria



El campus terminará sus obras como muy tarde a mediados de mayo.

EL FARO

Los servicios comunes del campus se están licitando ahora

Vivas estará presente en la reunión de la comisión de seguimiento del lunes

L.M.A. CEUTA

Ahora mismo los servicios de Contratación de la Ciudad Autónoma están analizando las distintas ofertas que se han presentado para los servicios comunes del futuro campus universitario como son los de reprografía y copistería, cafetería y restaurante y manteni-

miento y gestión de la residencia universitaria. Con lo cual se quiere tener todo previsto para cuando en septiembre comience a funcionar el nuevo campus.

En relación con las obras en el edificio anexo que se vienen ejecutando todavía destacar que la consejera Deu informó ayer al Consejo de Gobierno que estarán listas a lo largo del presente mes de abril o como muy tarde en el mes de mayo en su primera quincena.

Asimismo informó de que el próximo día uno se celebrará la comisión de seguimiento del campus en la que la Ciudad estará presente con el presidente Vivas y otra serie

de consejeros, con el añadido de que igualmente estará presente el secretario general de Universidades y los rectores de Granada y de la UNED.

Por supuesto, por parte de la misma Ciudad Autónoma se le da una gran importancia a este comité de seguimiento, no en vano el mismo será clave para el establecimiento de todo el calendario que debe llevar al traslado definitivo tanto de la Universidad de Granada como de la Universidad Nacional de Educación a Distancia a las nuevas instalaciones para que el curso comience allí a primeros del mes de septiembre.

Ceuta · Algeciras · Ceuta

Salidas diarias · Duty Free · Cafetería · Excelente servicio

Pasajero

desde 79€*

* Vehículo

Siempre a tu hora!

5º aniversario

Tel.: 956 68 18 30

www.frs.es

info@frs.es